

Besuch des Drogenpräventionstheaters „Von Gras zu Crystal“

(db) Am Dienstag, den 17. Dezember 2024, hatten die Schülerinnen und Schüler der Klassen 7 bis 9 die Gelegenheit, das Theaterstück „Von Gras zu Crystal“ des Weimarer Kultur-Express zu besuchen. Die Aufführung fand von 9:50 bis 11:20 Uhr in der neu renovierten Aula statt und thematisierte auf eindrucksvolle Weise die Gefahren und Folgen des Drogenkonsums.

Das Stück bot den Jugendlichen nicht nur eine spannende und emotionale Geschichte, sondern auch wichtige Informationen und Denkanstöße zur Prävention von Drogenmissbrauch. Durch die realitätsnahe Darstellung und die einfühlsame Inszenierung konnten die Schülerinnen und Schüler einen tiefen Einblick in die Problematik gewinnen und wurden dazu angeregt, kritisch über das Thema nachzudenken.

Im Anschluss war noch Zeit, den Schauspielern Fragen zum Thema zu stellen, was den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit gab, ihre Eindrücke zu vertiefen und offene Fragen zu klären.

Wir danken dem Weimarer Kultur-Express für diese wertvolle Erfahrung und hoffen, dass die Botschaften des Stücks nachhaltig wirken und unsere Schülerinnen und Schüler zu einem bewussten und verantwortungsvollen Umgang mit dem Thema Drogenkonsum motivieren.

